

Le VIIIe congrès international du travail social sera dédié à Fidel Castro



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le comité organisateur du 8e congrès international du Travail social qui siègera à La Havane du 5 au 10 juin a fait savoir que la rencontre sera dédiée à Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

«Le concept de Révolution qu'il a fait connaître le 1er mai 2000 sur la Place de la Révolution est implicite dans le travail que nous faisons jour après jour» a déclaré à l'agence de presse Prensa Latina, Milagro de la Caridad Garcia, membre du comité organisateur de la rencontre.

«La pratique de notre travail tient beaucoup de la solidarité, de l'altruisme, du respect et de la tolérance à l'égard des autres » a-t-elle relevé avant de préciser que ce n'est pas pour rien que Fidel a appelé les assistants sociaux les médecins de l'âme. «Nous suivrons toujours ses idées» a-t-elle enchaîné.

Des experts d'une dizaine de pays prendront part à cette rencontre et la délégation cubaine présentera l'expérience du travail social sur le terrain auprès des groupes les plus vulnérables de la société comme les personnes du troisième âge et les handicapés physiques et mentaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131275-le-viii-congres-international-du-travail-social-sera-dedie-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba